

## Convenio de la Industria Textil y de la Confección

Hoy tocaba que la patronal del textil nos diera una respuesta a nuestra plataforma sindical, entregada, expuesta y defendida, con muchas ganas, fuerza e ilusión, por parte de CCOO, y del resto de sindicatos, en la reunión anterior.

Pues bien, la patronal ha empezado la reunión manifestando y calificando la plataforma sindical de totalmente fuera de la realidad del sector. Considera que las propuestas que planteamos suponen un aumento de costes laborales enorme e inasumible para el sector y para las empresas que lo conforman.

En este sentido, nos hace un planteamiento de negociación consistente en hablar, básica o principalmente, del incremento salarial, teniendo como tope el AENC y algunos aspectos más que no ha concretado o lo ha hecho de forma muy vaga, imprecisa o totalmente insuficiente.

Desde CCOO y el resto de sindicatos, hemos rechazado el planteamiento de la patronal, como no podría ser de otra manera, y hemos vuelto a insistir en nuestra plataforma y en los puntos más importantes y urgentes que, sí o sí, habría que empezar a negociar.

Tras un receso, la patronal nos ha manifestado que, para la siguiente reunión, traerá los puntos más factibles de nuestra plataforma para empezar a discutirlos y, en futuras reuniones, abordar los temas más de fondo. La propuesta de qué abordar primero y qué después no nos parece mal, siempre y cuando vayamos dando pasos en la buena dirección. La siguiente reunión será en el mes de mayo.

Si quieres seguir la negociación de tu convenio por WhatsApp, únete al canal de personas trabajadoras de la industria textil y confección.

<https://whatsapp.com/channel/0029VaIq23xBFLgOHZV6Ws1z>

